
Andreas Patermann

Protokoll der 51. STV am 2. März 2016

Beginn: 19.15 Uhr
Anwesend: 10 Personen lt. Liste
Ende: 20.30 Uhr

TOP 1: Protokoll u.a.
Keine Anmerkungen zum Protokoll der 49. Sitzung.

Die STV bittet das Geschäftsstraßenmanagement (GSM) erneut, die Einladungen zur STV im 
Stadtteilladen auszuhängen. 

TOP 2: Bericht aus den Gremien
Es ist ein weiterer Container-Standort am Behala-Gelände geplant. 

Eine Brücke am Burgwallgraben ist derzeit mangels Kapazitäten nicht möglich. Realisiert werden 
soll eine Dammlösung an der Stelle, an der die Brücke gedacht war.

Die Idee eines Einfahrverbots in die Weißenburger Straße von der Pichelsdorfer Straße aus wurde 
erwähnt. 

Das Stadtteilfest soll am Sonntag, dem 24. Juli 2016, stattfinden. Es wird von den Inhabern vom 
Barfly und Plan B  organisiert werden. Der Bezirk hat sich entschlossen, es aus anderen als AZ-
Mitteln (Fonds) zu fördern. Wir wollen uns wieder mit einem Stand daran beteiligen.  

Über die letzte Jury-Sitzung (Gebiets- und Investitionsfonds) wurde berichtet. 

Am 21. Mai 2016, am Tag der Städtebauförderung, soll die Neuerung im Südpark gegen 10 Uhr 
eröffnet werden. 

Die Schulenburgbrücke ist aus dem Verkehrsprojekt Deutsche Einheit (Havelausbau) herausge-
nommen worden, was dazu führen dürfte, dass vorerst keine Erneuerung stattfinden wird. Das 
Ganze unterliegt der Dynamik des Verfalls. Die Verkehrsbeschränkungen behalten Bestand. 

TOP 3: Bericht der AG Verkehr
Sie schlägt eine Messkampagne für die Pichelsdorfer Straße (Tempobeschränkung), eine stationäre 
Geschwindigkeitsmessanlage sowie Luftgütemessgeräte vor. Eine Mehrheit der Anwesenden 
stimmte dem zu. Der Vorschlag zur nächtlichen Abschaltung von Ampeln kam in diesem 
Zusammenhang zur Sprache. 

Das Protokoll der Begehung der Pichelsdorfer Straße liegt ihr vor und soll mit einer Kommen-
tierung verbreitet werden.

Das Einfahrverbot in die Weißenburger Straße zwischen Pichelsdorfer Straße und Jägerstraße wurde
erörtert. Das soll in der nächsten STV erneut behandelt werden. 

TOP 4: Nachwahl eines stellvertretenden Jury-Mitglieds
Das wird in der nächsten STV behandelt werden.



TOP 5: Sonstiges
Sollten wir regelmäßig Sitzungen wie bei der 50. STV abhalten (einmal im Jahr oder abhängig vom 
Geschehen)?

Können wir eine AG Havelufer einrichten?

Wird es Nachpflanzungen für gefällte Bäume geben?

Herr Henkel wird an einer Begehung der Christoph-Földerich-Schule zur Vorbereitung einer 
Ausschreibung für die Turnhalle teilnehmen. 


